
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

17 DE SETEMBRO DE 2021                                                                                                                           JORNALISTA CRISTIANE BRANDÃO 

N E G O C I A Ç Ã O 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 
O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

www.suport-es.org.br                             @suport2019  

NOVA DIRETORIA DO SUPORT-ES  

FAZ 1ª REUNIÃO COM A CODESA 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A nova diretoria do Suport-ES, que tomou posse no último dia 1º, participou da 
primeira reunião com a Codesa, realizada na tarde desta quarta-feira, dia 15, com a 
presença dos advogados do sindicato, Wiler Coelho Dias e Bruno Bornacki Salim 
Murta, e do Sindguapor-ES. 
O encontro aconteceu com representantes da empresa, que se mostraram 
dispostos a negociar, observando com atenção especial a situação dos 
trabalhadores concursados, que temem perder seus empregos com a 
desestatização da Codesa. 
Ficou agendada para a próxima quarta-feira, dia 22, mais uma rodada de 
negociação com a empresa. 
O sindicato lembra que a data-base foi prorrogada e o ACT está em vigência até o 
dia 28/09.  

É isso aí! É lutando que vamos vencer mais essa batalha! 
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